

Veröffentlichungen aus der Sitzung vom 04.06.25

Instagram-Account

Es wurde –auch auf Wunsch der Jugend- ein Instagram-Account eingerichtet. Er ist abrufbar unter **Zachaeusgroebenzell**. Einige Posts z.B. über die Konfirmationen sind schon online.

Durchführung eines E-Checks

Alle mobilen elektrischen Einrichtungen und Geräte müssen regelmäßig überprüft werden. Es werden verschiedene Angebote eingeholt. Der Immobilienausschuss wird sich demnächst über das weitere Vorgehen beraten. Evtl. könnten hier kostensparend Gemeindemitglieder helfen, die über die entsprechende Kompetenz und Berechtigung verfügen.

Gemeinsame Sitzung mit PGR

Die nächste Sitzung des Kirchenvorstandes am 09.07.25 wird auf 19.00 vorverlegt. Anschließend gegen 20.00 Uhr findet ein Treffen (geselliges Beisammensein) mit dem katholischen Pfarrgemeinderat statt, das dem geschwisterlichen Austausch dienen soll.

Gemeindefest am 29.06.25

Das Programm für das Gemeindefest steht. Helfende Hände werden noch gesucht. Näheres auf der Homepage der Gemeinde.